

El regreso de la fragata ARA Libertad bajo la mirada de Hormiga Negra

El pedido de embargo de la fragata ARA Libertad es una página negra de nuestra Patria como Nación Soberana.

La aplicación de la Ley del Mar, en la que funcionarios argentinos tuvieron actuación destacada en su redacción, volvió las cosas a su lugar: hoy la Fragata está con nosotros y ello nos permite usar el humor de Hernán Álvarez Forn (Hormiga Negra) para festejar su regreso.

Agradecemos al autor, por permitir su publicación y al Sr. Carlos Mey de Fundación Histarmar, por su intervención. ■

